


 

ПРОГРАММА* 
День 1, 8 октября 2018 года 

 
10:00-10:30 Регистрация участников, welcome-coffee 

10:30 – 12:00 Ассамблея директоров: 

Агропромышленный комплекс РФ: 
основные направления развития на 2019-2022г.г. 
 
Сельское хозяйство из малоприбыльной и неперспективной отрасли превратилось в очень 
привлекательную нишу, которая растет быстрыми темпами. Однако у большинства 
предприятий АПК существует ряд проблем связанных с получением государственных 
субсидий, привлечением частных инвестиций и повышением эффективности предприятия. 
Судя по распоряжениям главы государства, в течение ближайших четырех лет для 
российских АПК предприятий будет создана более комфортная бизнес-среда. Что это 
означает для предприятия АПК? Какие шаги предпринимаются государством для поддержки 
предприятий? За счет чего предприятия АПК могут совершить следующий скачок в развитии? 
  
Модератор: 

• Сергей Брилев, Российский журналист и телеведущий  
 
Планируемые спикеры: 

• Анатолий Аксаков, Председатель комитета по финансовому рынку, ГосДума РФ 

• Виктор Семенов, Председатель Наблюдательного совета, Белая Дача; Экс-министр 
сельского хозяйства РФ  

• Максим Акимов, Вице-премьер по цифровизации экономики, Правительство РФ 

• Андрей Даниленко, Председатель правления, Союзмолоко 

• Валерий Чешинский, Президент, Российский Союз пекарей 

• Дмитрий Рылько, Генеральный директор, ИКАР 
 

Ключевые темы: 
• Государственная поддержка аграрного сектора: как будут распределяться субсидии 

государства по отраслям? 
• Стратегические направления инвестиционной политики в аграрной отрасли на 2019 

год: кого точно не забудут? 
• Пошаговый план: как предприятию АПК получить субсидии государства или привлечь 

частные инвестиции?  
• Альтернативный взгляд: производитель о состоянии дел «в поле» и откровенных 

перспективах на 2019 год 
• Какие отрасли АПК первыми войдут в цифровой век?  Главные векторы цифровизации 

АПК РФ по госпрограмме развития сельского хозяйства 



 

• Импортозамещение: сферы АПК, которые больше других выиграют в наступающем 
году? 

• Прогноз развития отраслей АПК РФ в 2019 году: сельскохозяйственная, молочная, 
хлебная, животноводства, пищевая и др. 
 

12:00-12:30 Переход делегатов в зал «Южный», свободное общение с экспертами 
 
12:30 – 14:00 Стратегическая сессия: 

Цифровые технологии как главный драйвер роста АПК в 2019 году: 
позиция государства, субсидирование производителей, этапы 
внедрения 
 
«Еще недавно сельское хозяйство было одной из самых консервативных и инерционных 
отраслей в стране. Сегодня же в ней практически не осталось тех, кто не понимал бы: 
использование цифровых технологий является уже не столько вопросом повышения 
конкурентоспособности, сколько условием выживания на рынке» 

Борис Славин, Финансовый университет при Правительстве РФ 
 

Ключевые темы: 
• Ответ на главный вопрос: почему предприятию АПК не обойтись без цифровизации 

производства? 
• Вызовы времени: сравнительный анализ традиционных и цифровых ресурсов 

развития компании из АПК 
• Каких показателей прибыльности можно достичь, используя цифровые инструменты? 
• Возможно ли предприятию из АПК получить государственную поддержку на 

цифровизацию, и что для этого необходимо сделать? 
• ТОП-5 главных факторов, влияющих на успешную цифровизацию предприятия 
• Ожидания и реальность: главные ошибки и заблуждения предприятий-новичков в 

цифровизации 
 
Модератор: 

• Олег Гощанский, Председатель правления, управляющий партнер, КПМГ в России и 
СНГ  

 
Планируемые спикеры: 

• Игорь Козубенко, Директор Департамента развития и управления государственными 
информационными ресурсами АПК, Минсельхоз РФ 

• Сергей Михайлов, Генеральный директор, председатель комитета по инвестициям и 
стратегическому планированию, Группа Черкизово» 

• Андрей Гришин, Корпорация Эрикссон 



 

• Денис Усанов, Директор, АНТ 
• Борис Акимов, Основатель, фермерский кооператив LavkaLavka 
• Кирилл Варламов, Директор, Фонд развития интернет-инициатив 
• Представитель Россельхозбанка 

 
14:00-15:00 Ланч, свободное общение с экспертами 
 
15:00 – 16:00 Практическая сессия: 

Пошаговый план: привлекаем инвестиции и внедряем цифровые 
технологии с умом 
 
Цифровые технологии и инвестиции составляют прочный тандем, освоив тонкости которого 
предприятие АПК может совершить мощный рывок вперед. Однако, как и в любой новой 
теме, у участников рынка есть вопросы и сомнения — ведь на кону стоят большие деньги. В 
этой сессии мы на практических примерах пройдем путь от привлечения инвестиций до 
внедрения технологий на предприятии. 

Модератор: 
• Николай Лычев, Главный редактор, Агроинвестор 

 
Планируемые спикеры: 

• Анна Пескишева, Генеральный директор, Агролайн 
• Андрей Гробовой, Коммерческий директор, APH Group 
• Эмилия Зеер, Руководитель направления развития, Агрокомпания «Раздолье» 
• Александр Маркин, Председатель совета директоров, ОСП Агро 

 
16:00-16:30 Кофе-брейк, свободное общение с экспертами 
 
16:30 – 18:00 Откровенный разговор: 

Встреча с Павлом Грудининым и Дмитрием Потапенко 
 

В этой сессии у Вас будет уникальная 
возможность пообщаться с Директором Совхоза 
им. Ленина, Павлом Грудининым и 
Омбудсменом по защите прав 
предпринимателей, Дмитрием Потапенко. В 
течение полутора часов вы услышите ответы на 
самые острые вопросы развития АПК РФ, 
возможностях кредитно-денежной политики, а 
также перспективах развития экономики РФ. 
Готовьте свои вопросы! 

Дмитрий Потапенко, 
Омбудсмен по защите прав 

предпринимателей 

Павел Грудинин, 
Директор Совхоза 

им. Ленина 



 

День 2, 9 октября 2018 года 
 

СЕМИНАР-ПРАКТИКУМ  
«Бережливое производство 2.0: 

максимальная эффективность при минимальных затратах» 

В июне 2018 года правительство Российской Федерации анонсировало повышение 
ставки НДС на 2%. Что это означает для предприятия пищевой промышленности? Как 
минимум то, что вопрос ценовой конкуренции станет наиболее острым в 2019 году. 
Учитывая падение покупательской способности у населения, повышение цен на продукты 
ударит и по объемам и стратегическим планам российских пищевых предприятий.   Успех 
ждет только тех, кто сможет правильно распорядиться имеющимися ресурсами и 
управлять издержками производства. 

Бережливое производство («Lean» / «Лин») — проверенная система увеличения 
эффективности производства без масштабных вложений и в сжатые сроки. В её основе – 
подход к организации бизнес-процессов знаменитой японской корпорации Toyota.  

Специально для пищевых предприятий Конгрессно-Выставочная Компания 
«Империя» подготовила Семинар-практикум, который поможет руководителям компаний 
решить проблемы издержек, мотивации и сокращения потерь на производстве. 
Представленные инструменты Бережливого производства адаптированы для российских 
условий и успешно применяются в малых, средних и крупных компаниях.  

 

ЭТОТ СЕМИНАР ДЛЯ ВАС, ЕСЛИ 
• Вы собственник, топ-менеджер, заместитель директора 

• Вы директор и заместитель по производству, технический директор или 
руководитель отдела качества 

• Вы заместитель директора по экономике, главный экономист 

 
 

ПРИМИТЕ УЧАСТИЕ: 

Tel: (495) 730 79 06, (812) 327 49 18 

Email:  imperia@imperiaforum.com 

www.apk-forum.ru 




